

Reporte de Visita al Centro de Simulación de Habilidades Clínicas de la Universidad de Quintana Roo, Campus Cancún los días 3 y 4 de octubre de 2024.

Actividades Realizadas

Recorrido por las instalaciones, se visitaron diversas áreas del centro de simulación, como las salas de simulación de hospitalización, ginecología, pediatría y el quirófano diseñadas específicamente para la formación de Licenciados en enfermería.

Resultados Obtenidos

Supervisión de avance de las instalaciones del centro de simulación, además de también interactuar con los alumnos de nuevo ingreso y los docentes del campus con la finalidad de aclarar dudas.

Contribuciones

El centro ofrece un entorno seguro donde los estudiantes pueden practicar sin riesgos para los pacientes, lo que contribuye significativamente a su preparación clínica.

Conclusiones

El Centro de Simulación de Habilidades Clínicas de la Universidad de Quintana Roo, Campus Cancún, ha demostrado ser una herramienta eficaz para mejorar la formación de los estudiantes de la licenciatura en enfermería. Las simulaciones permitirán que los estudiantes adquieran experiencia práctica en un entorno controlado, aumentando su confianza y competencia en la atención de pacientes.

Atentamente:

Raúl Humberto Enríquez Jiménez

Profesor Investigador de Carrera